

ふちゅう歴史散歩 Vol.130

国府まる君の
ファッションチェック!!



また、皆さんにお会いできるのを楽しみにしています。



頭巾の中の想像図。頭巾の中はこうなっている！



備後国府マスコットキャラクター 国府まる君

備後国府マスコットキャラクターの国府まる君は、奈良から平安時代に、府中市街地に所在していた備後国府へ都から派遣された国司と呼ばれる役人をモチーフとしています。

まる君が着ているのは、当時の中国(唐)風の衣装です。袍と呼ばれる上着と白袴を着ています。袍の色は備後国府の長官、現在の県知事に相当する備後守が儀式で着用した浅緋色です。

頭にかぶっているのは頭巾と呼ばれる帽子です。備後国府があった時代の中でも、より古い時代に着用していました。膨らんでいる所には、後頭部の高い位置でしばった髪の毛(髻)が入っています。手に持っているものは笏です。

今も神職の人が儀式などで持っていますが、当時は長い儀式の式次第などを書いた紙を貼って、カンニングペーパーとしても使用していました。

当時は位により着用できる色や材質、持ち物などが法律で細かく定められていました。衣装だけで見ると、まる君は備後国府ではとても偉い人ということになります。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

ふちゅう Sai 発見!

「日帰り旅行」

高校生編 その87

今年の修学旅行は、新型コロナ対策に徹して、日帰り旅行となりました。当初予定されていたハワイから徳島に変更されましたが、中止となってもおかしくない状況の中、修学旅行を実施してくださった先生方や、協力してくださった旅行会社の方々、保護者の方々に感謝しています。

そのような状況の中始まった日帰り旅行でしたが、とても充実したものになりました。体験学習はコース別で、まず

はツリートレッキングを体験しました。思っていた以上に足場が不安定で最初の一步をなかなか踏み出せませんでした。なんとか進むことができました。

次にラフトボートを体験しました。ガイドさんに漕ぎ方を教えてもらい、みんなで声を掛けながら息を合わせました。吉野川の水が太陽に反射し、きらきらと光っていてとても綺麗でした。

最後にチームビルディングを体験しました。この体験では、普段関わりのなかった他クラス

投稿者(文と写真)
府中高校 2年4組 柘谷 文音



の人ともゲームを通してコミュニケーションをとることもできました。

最初はあまり日帰り旅行に前向きではなかった人も、帰りには笑顔で来てよかったと言っている声を聴いて嬉しい気持ちになりました。当初の予定とは異なる形でしたが、何もできないと嘆くのではなく、制限された中でもできる楽しみがあるという考え方を持つことができました。

府中市 R C C ラジオ番組「府中に夢中！」

毎週月曜日16:30~16:45(そのうちの5分間) R C C ラジオ(1530KHz)

今月の放送日 2月7日(月)・14日(月)・21日(月)・28日(月)

府中市のマチ・ヒト・モノに注目し、聞いて楽しく、府中市を感じられる内容をお届けします。



公式 SNS LINE



公式 SNS facebook



スマホアプリ radiko(ラジオ)

府中市メール配信サービス

